



ASSOCIATION DES
COMMUNAUTÉS
FRANCOPHONES
D'OTTAWA



OTTAWA
BILINGUE • BILINGUAL

English will follow

Ottawa, le 18 août 2020

153 856 \$ supplémentaires remis en subvention pour la ronde 2 d'Ottawa bilingue

L'ACFO Ottawa est fière d'annoncer la remise des subventions additionnelles du programme Ottawa bilingue à 24 projets d'activation pour un montant de 153 856 \$, grâce au financement du gouvernement du Canada.

Au total, 77 projets ont été financés pour un montant total de 968 000 \$. En plus de ce montant, 67 877 \$ ont été remis à 20 entreprises et organismes d'Ottawa, dont les médias, pour la promotion et le fonctionnement du programme. Avec tous ces projets, voici l'impact sur la capitale nationale du Canada selon les objectifs visés :

- 2,8 % de la population de la ville d'Ottawa seront touchées directement par les projets financés par Ottawa bilingue, ce qui donne les résultats suivants :
 - 503 partenariats seront créés;
 - 757 activités bilingues et francophones seront créées et livrées;
 - 28 249 personnes vont participer aux activités; et
 - 7 464 participant.e.s seront consulté.e.s sur le bilinguisme.

Le programme a pour but de renforcer le caractère bilingue d'Ottawa, de promouvoir la francophonie et de valoriser les intérêts collectifs de la communauté francophone sur l'ensemble du territoire de la Ville d'Ottawa en investissant dans des projets concrets, par et pour la communauté.

Les projets financés sont réalisés dans l'ensemble du territoire de la ville et visent la population ottavienne dans toute sa diversité. Ils seront réalisés par des organismes sans but lucratif, entreprises collectives et entreprises privées francophones, anglophones et bilingues d'Ottawa. Découvrez l'ensemble des organismes subventionnés à la ronde 1, les nouveaux récipiendaires de la ronde 2 ainsi que les descriptions des projets [sur notre site web](#).

Pour toutes questions ou pour des demandes d'entrevues, veuillez contacter :

Ajà Besler

Directrice générale de l'ACFO Ottawa

dg@acfoottawa.ca

613-744-8982 p. 101

Financé par le
gouvernement
du Canada

Funded by the
Government
of Canada

Canada



ASSOCIATION DES
COMMUNAUTÉS
FRANCOPHONES
D'OTTAWA



OTTAWA
BILINGUE • BILINGUAL

Ottawa, August 18, 2020

Additional \$ 153,856 in grants awarded for Round 2 of Bilingual Ottawa

ACFO Ottawa is proud to officially announce the disbursement of \$ 153,856 of Bilingual Ottawa program grants to 24 new projects, thanks to funding from the Government of Canada.

This adds up to 77 projects which were funded for a total amount of \$ 968,000. In addition to this amount, \$ 67,877 was invested in 20 Ottawa businesses and organizations, including local media, for the promotion and operation of the program. With all these projects, here is the impact on the national capital of Canada according to the targeted objectives:

- 2.8% of the population of the City of Ottawa will be directly affected by the projects funded by Bilingual Ottawa, which gives the following results:
 - 503 partnerships will be created.
 - 757 bilingual and Francophone activities will be created and delivered.
 - 28,249 people will participate in the activities.
 - 7,464 participants will be consulted on bilingualism.

The objective of the program is to strengthen the bilingual character of Ottawa, to promote the Francophonie and to enhance the collective interests of the Francophone community throughout the City of Ottawa by investing in concrete projects, by and for the community.

The funded projects are present throughout the city and will be carried out by francophone, anglophone and bilingual businesses, non-profit organizations and social enterprises in Ottawa. Discover all the round 1 funded organizations and the round 2 new recipients as well as the descriptions of their projects [on our website](#).

For any questions or to request interviews, please contact:

Ajà Besler
Executive Director of ACFO Ottawa
dg@acfoottawa.ca
613-744-8982 ext. 101

Financé par le
gouvernement
du Canada

Funded by the
Government
of Canada

Canada